



## 白坂アイゼントレ感想文

玉置安世

昨年初めて白坂でアイゼントレをした時を思い出した。  
そうそうこのアイゼンにささる感触。楽しいのは相変わらず。  
昨年一緒にはしゃいだ同期は今年コロナで来れず寂しい。  
今年初心者教室に入られた方がたくさん参加されてた。  
またまた楽しい仲間が増えてうれしい。でも今年のはしゃいでばかりもいけない。  
ほとんどがアイゼンを履いて歩くのが初めてなので、昨年教えて頂いたことを  
思い出しながら一緒に歩く。  
岳山までの登山道は歩きにくい。幅が細くなったような気がする。  
あまり歩く人がいないのか、シダが生えたのか、私が太ったからかのか分からないけど。  
また雪の季節がやってきた。今年の雪は期待できそう。

蒲田 史

大炊神社でアイゼンをつける練習をしてから、登山開始。  
白坂にてアイゼンなしでまず歩いてみることに。皆さんは平気で上まで登られるも、私は怖くて少し  
登っては直ぐに引き返す。それもなかなかままならない。次は、アイゼンをつけて。少しはましたが、  
登りも下りもどう歩いてよいかわからず、怖くて足がでない。真っ直ぐ立てていないらしい。皆さまに  
教えていただきながら、なんとか歩けるように。これで大丈夫とはいかないけど、なんとなく雪山が楽  
しみに。自分が雪山に行くとは想像もしてなかったが、実現するように、がんばりたい。岳山への道は  
足元も見えないほどシダに覆われていた。ストックが邪魔なほど手を使う。途中思いっきり滑ってし  
まったが、面白い山歩きになった。皆様にはお世話になりました。ありがとうございました。

幾田邦江

白坂は、山肌が一面真っ白で、不思議な景色にみえました。  
アイゼンを着けて歩く初体験は、少し緊張しましたが、面白かったです。雪の上でも歩いてみたいで  
す。中田様外メンバーの方にはお世話になりました。

黒崎高生

寒波がきそうな前日、初めてのアイゼントレに参加しました。山頂で雨もポツポツと降りましたが  
楽しい1日を過ごしました。最後尾で歩いてた女性二人は笑いすぎで腹筋が鍛えられたと思います。  
今度お会いした時に確認させていただきます。  
CL、SL ありがとうございました。

永江淳子

一年ぶりの山友会でした。山行部からの参加にも関わらず、お手伝いも出来ずに登ることに必死で  
したが、後方より聞こえてくる明るい笑い声に背中を押ししてもらいながら、楽しく山行が出来まし  
た。ありがとうございました。

日野れい子

アイゼントレーニングの山は思いの外急な斜面で、恐怖心さえありそうな場所でした。手持ちのアイゼンが4本ツメだったので、それは危険ということで、6本ツメをお借りして歩いてみました。それでもあの場所こわーいですね。

山歩きは行きも帰りもまた賑やかな会話が飛び交い、楽しいご一行様でした。

電車の駅から歩いての山行ってありがたいです。

引率に徹底されたCLさんありがとうございました。

